

Cuba a accueilli un million de visiteurs depuis le début de l'année



García a expliqué pourquoi un segment important de FITCuba 2023 est consacré aux compagnies aériennes. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 3 mai (RHC) Le ministre cubain du Tourisme, Juan Carlos García, a indiqué mercredi que le pays a atteint un million de visiteurs depuis le début de l'année.

Dans le cadre de la Foire Internationale du Tourisme, FITCuba 2023, le ministre a expliqué qu'au-delà du chiffre atteint, la nation caribéenne se dirige vers la relance de cet important secteur de l'économie.

"Les plus grandes difficultés qui touchent le tourisme sur l'île sont les limitations de la connectivité aérienne, malgré le fait que 51 compagnies aériennes desservent actuellement le pays", a-t-il déclaré.

"C'est pourquoi un segment important de FITCuba 2023 est consacré aux compagnies aériennes afin qu'elles augmentent la capacité des sièges à destination du pays", a déclaré M. García à la presse.

Image tirée de Prensa Latina

Il a déclaré que nous devons nous concentrer sur l'arrivée de nouvelles compagnies aériennes à Cuba, car l'arrivée de navires de croisière a été touchée après les mesures unilatérales adoptées par le

gouvernement américain pendant l'administration de Donald Trump (2017-2021).

Il a rappelé qu'à l'époque, quelque 600 000 voyageurs arrivaient par la mer et que beaucoup d'entre eux étaient américains.

Le ministre a également expliqué que la remise en valeur du patrimoine à La Havane, à laquelle la foire est dédiée, ne se concentre pas uniquement dans le centre historique de la capitale.

"La différence entre notre patrimoine et de nombreux autres conservés dans le monde est qu'il s'agit d'un patrimoine vivant", a-t-il souligné.

"Il y a des restaurants, des hôtels, des maisons. En d'autres termes, il est préservé de manière vivante et authentique", a-t-il ajouté.

FITCuba 2023 se tient à La Havane jusqu'au 5 octobre et constitue la plus grande vitrine touristique du pays. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321575-cuba-a-accueilli-un-million-de-visiteurs-depuis-le-debut-de-lannee>



Radio Habana Cuba